



SÍNTESIS VESPERTINA

07 de abril 2025

Comunicación Social

PRODECON

[PRODECON amplía horario de atenciones por declaración de impuesto en #Veracruz](#)

Con el **objetivo de ayudar** a las personas a presentar su **Declaración Anual**, **PRODECON**, amplia sus horarios de atención.

[Incrementan "patrones fantasmas", perjudicando a trabajadores ante SAT: Prodecon Meganoticias Veracruz](#)

En los últimos días, la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon)** ha reportado un **incremento significativo** en el número de casos relacionados con los denominados "**patrones fantasma**", aseguró **Héctor Hugo Hernández**, delegado de **Prodecon en Veracruz**.

Señaló que se trata de empleadores que emiten facturas o nóminas a personas que no tienen relación laboral con ellos, lo que genera **complicaciones** para los trabajadores al momento de realizar su **Declaración Anual** ante el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**.

[¿Tienes problemas con tu declaración anual? La Prodecon en Veracruz amplió sus horarios](#) XEU Noticias

Hasta el 30 de abril del 2025, las **personas físicas** pueden presentar su **Declaración Anual** ante el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)**, trámite que a veces resulta complejo para algunos ciudadanos, por **irregularidades** que se registran en casos particulares.

Cuando se lleva a cabo el procedimiento es recomendable hacerlo con la **asesoría** de un contador experto en la materia, aunque también es conveniente saber que la **Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon)** puede dar acompañamiento.

Héctor Hugo Hernández, delegado del organismo en Veracruz, afirmó que con motivo de la Declaración Anual se han **ampliado los horarios** para brindar **atención** a las personas que lo requieran.

FISCALES

[SAT extiende horarios para facilitar declaración anual 2025](#) **El Heraldo Aguascalientes**

Con el objetivo de atender el aumento en **la demanda de servicios** durante el cierre del periodo para la presentación de la **declaración anual**, el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** ampliará sus horarios de atención a partir del lunes 21 de abril, anunció Román Villa Villavicencio García, administrador desconcentrado de **Servicios al Contribuyente del SAT**.

Se brindará atención tanto con cita como sin ella para quienes necesiten presentar su declaración anual. Para ello, únicamente es necesario contar con e. firma vigente o la contraseña del RFC. En caso de no tenerla, el **SAT** ofrece apoyo para generar o renovar estos mecanismos de autenticación, incluso mediante biometría.

Asimismo, el **SAT** ha instalado carpas donde se **asiste a los usuarios** para recuperar su contraseña en un plazo de tres a cinco días, utilizando el aplicativo SAT ID y una identificación oficial vigente.

[Declaración Anual 2025: SAT recibe 3.8 millones de trámites de los contribuyentes en lo que va de abril; llama a cumplir con esta obligación](#) **El Universal**

En lo que va del mes de abril, el **Servicio de Administración Tributaria (SAT)** recibió tres millones 815 mil 577 **declaraciones anuales** de impuestos correspondientes al ejercicio 2024.

Lo anterior significa que se presentaron un millón 639 mil 607 más declaraciones respecto a las 2.1 millones que se reportaron en los dos primeros días del inicio de la temporada de declaraciones.

El **SAT** recordó que el plazo para cumplir con esta obligación termina el 30 de abril próximo para el caso de las **personas físicas**.

CDMX

Kioscos de Tesorería: Estos son los trámites y pagos que puedes hacer en la CDMX Sinembargo

La Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México compartió las ubicaciones de los kioscos de Tesorería.

Ciudad de México, 7 de abril (SinEmbargo). - La Secretaría de Administración y Finanzas de la Ciudad de México (CDMX) puso a disposición de la población una serie de kioscos para **facilitar algunos pagos** y diversos trámites de forma sencilla y sin hacer fila.

CDMX destinará más de 368 mdp para Casas de Gobierno; acercarán servicios públicos a todas las alcaldías El Universal

La administración capitalina destinará 368 millones 722 mil 787 pesos, para echar a andar las 22 "**Casas de Gobierno**" anunciadas por la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, en las que se **ofrecerán servicios públicos** y oficinas del Gobierno central en todas las alcaldías de la Ciudad de México.

En la Gaceta Oficial, **la Secretaría de Obras y Servicios** publicó las reglas de operación de dicho programa social denominado "Casas de Gobierno: servicios públicos cercanos a la gente, 2025", cuyo objetivo será garantizar servicios de bacheo, balizamiento y pintura, construcción y reconstrucción de banquetas, alumbrado público, podas y jardinería.

NACIONALES

Imponer aranceles aumentaría precios en México. - CSP Reforma

La presidenta **Claudia Sheinbaum** advirtió que imponer **aranceles recíprocos** al acero y el aluminio, como lo hizo Estados Unidos con las importaciones mexicanas, podría derivar en un **incremento de precios** en el País.

Aunque no descartó la posibilidad de que su Gobierno pueda imponer tarifas al vecino país del norte, la Mandataria consideró que su Gobierno prefiere **continuar el diálogo** con la Administración del presidente Donald Trump.

Sheinbaum se refirió al tema para responder a quienes han criticado su estrategia frente a la política arancelaria de Estados Unidos y que incluso han comparado la situación comercial de México con la de Canadá.

En este contexto, recordó que el secretario de Economía, **Marcelo Ebrard**, regresa esta misma semana a **Washington**, para continuar las negociaciones.

Prioridad de Estado atender desaparición de personas, instrucción de la presidenta: Segob La Jornada

La instrucción de la presidenta **Claudia Sheinbaum** para atender los casos de desaparición de personas, es atender el tema **“como una prioridad de Estado”**, sostuvo **la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez**, ante integrantes del colectivo Guerreros Buscadores, la mayoría del estado de Jalisco.

En la primera de las reuniones que sostendrá la funcionaria federal e integrantes de la dependencia, con distintos colectivos de buscadores de personas desaparecidas, Rodríguez Velázquez recalcó que el objetivo es lograr acuerdos para llegar a la verdad, justicia y la no impunidad ante este tipo de delitos.

ECONÓMICO

Peso mexicano tiene DRAMÁTICA caída en lunes negro y feo; así cotiza el dólar el 7 de abril de 2025 Informador

La divisa mexicana amaneció este día con una apreciación de 1.26% respecto al cierre del pasado viernes.

En medio de la turbulencia de los mercados en el que ha sido llamado **"lunes negro"** o **"lunes feo"** en el sector financiero, el **peso mexicano** inició la sesión del 7 de

abril **con dramática caída y tendencia a la depreciación** frente al **dólar** estadounidense.

El tipo de cambio **cotiza en 20.70 pesos por dólar al mayoreo este día**, lejos de los 20.44 por unidad que registró al cierre de la última sesión de la semana pasada.

Piden seguridad y apoyos fiscales por guerra comercial El Universal

Pese a que el **Plan México** busca fortalecer el **mercado interno y sustituir las importaciones**, expertos proponen dar **garantías** para detonar la inversión ante incertidumbre mundial.

Ante la aplicación de **aranceles** por parte de la administración del presidente estadounidense **Donald Trump**, las empresas mexicanas requieren que se refuerce el combate a la inseguridad, así como **incentivos fiscales**, para poder hacer frente a un entorno en el que predomina la incertidumbre.

Sin embargo, de acuerdo con especialistas y representantes de organismos del **sector privado**, un factor clave que no se incluyó en el plan tiene que ver con el combate al crimen y fortalecer el Estado de derecho para impulsar la inversión en el país.